

Диплом «Помни Сталинград»

Для получения диплома «Помни Сталинград», соискателям в период с 00:00 МСК 27.01.26 г. по 23:59 МСК 02.02.26 г. необходимо набрать не менее 200 очков за радиосвязи (двусторонние наблюдения) с радиостанциями членами «Клуба радиолюбителей города Волжского» и другими любительскими радиостанциями Волгоградской области (бывшей Сталинградской области).

Диапазоны – КВ и УКВ.

Виды модуляции: SSB, CW, DIGI, FM.

Радиостанции-члены «КРВ» дают 20 очков за радиосвязь.

Все остальные любительские радиостанции Волгоградской области дают 10 очков за радиосвязь.

За радиосвязи с указанными радиостанциями, использующими в позывном сигнале обозначения «/Р» или «/М» очки удваиваются.

Повторные радиосвязи разрешены на разных диапазонах, разными видами модуляции, в разные календарные сутки.

Активаторам (членам «Клуба радиолюбителей города Волжского» и другим радиостанциям Волгоградской области) для получения диплома необходимо в указанный период провести не менее 200 радиосвязей согласно условиям выполнения.

Подсчет очков и выдача диплома – сервис hamlog.online, исключительно на основании логов, загруженных активаторами.

Наблюдатели получают электронный диплом в личную почту. Заявку, в свободной форме, высыпать в адрес менеджера диплома: ua4atl@list.ru

Позывные сигналы членов МОО «Клуб радиолюбителей города Волжского»: RC4A, RQ4A, R4AS, RA4ALY, R4AF, UA4AVN, UA4AFM, RN4AM, R6DOP, UA4AMM, R4ACU, RA4ALZ, UA4AB, R4ADD, R4ADN, R4ADT, UB4AET, RZ4AT, RA4APQ, UG4A, R4AY, RA4ACC, R4AFR, R4ADX, R4AFZ, R4AGA, RN4AD.

«Remember Stalingrad» AWARD

To receive the «Remember Stalingrad» award, applicants must score at least 200 points for QSOs (two-way SWL) with member radio stations of the Volzhsky Amateur Radio Club and other amateur radio stations of the Volgograd Region (former Stalingrad Region) between 00:00 Moscow time on 27.01.26 and 23:59 Moscow time on 02.02.26.

Bands: HF and VHF.

Modulation types: SSB, CW, DIGI, FM.

Member radio stations of the Volzhsky Amateur Radio Club give 20 points for QSOs.

All other amateur radio stations of the Volgograd Region give 10 points for QSOs.

Points are doubled for QSOs with the specified radio stations using the designations “/P” or “/M” in the call sign.

Repeated radio communications are allowed on different ranges, with different types of modulation, on different calendar days.

Calculation of points and issuance of an award - the hamlog.online service, exclusively on the basis of logs uploaded by activators.

Observers receive an electronic award in their personal mail. Send your application in free form to the address of the award manager: ua4atl@list.ru

Call signs of members of the Volzhsky Amateur Radio Club:

RC4A, RQ4A, R4AS, RA4ALY, R4AF, UA4AVN, UA4AFM, RN4AM, R6DOP, UA4AMM, R4ACU, RA4ALZ, UA4AB, R4ADD, R4ADN, R4ADT, UB4AET, RZ4AT, RA4APQ, UG4A, R4AY, RA4ACC, R4AFR, R4ADX, R4AFZ, R4AGA, RN4AD.
